

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Juni 2023

Seli Nurhasanah : 2015471016

Asuhan Kebidanan Persalinan di TPMB Kiswari Kota Metro

xiv + 49 halaman + 7 tabel + 5 gambar + 8 lampiran

RINGKASAN

Persalinan umumnya disertai rasa nyeri dengan intensitas yang berbeda pada masing masing individu. Tercatat persalinan pada Multipara di TPMB Kiswari Amd.Keb sebanyak 9 dari 12 persalinan atau sebanyak 83% mengalami nyeri persalinan pada kala 1 fase aktif dengan intensitas berat terkontrol. Berdasarkan hasil Asuhan Kebidanan Persalinan Di TPMB Kiswari Kota Metro yang dilakukan pada 17 Juni 2023 hasil pengkajian: pada Ny. A usia 37 tahun mengatakan perutnya terasa mulas sejak pukul 10.00 WIB, terdapat pengeluaran lendir bercampur darah pukul 14.00 WIB Keadaan umum Baik, DJJ: 150 x/menit, sehingga dapat diagnosa G4 P3 A0 usia kehamilan 38 minggu inpartu kala 1 fase aktif periode dilatasi maksimal dengan nyeri persalinan skala nyeri 8. Rencana asuhan yang dilakukan untuk pengurangan rasa nyeri yaitu dengan memberikan support pada ibu, membimbing ibu teknik relaksasi dan memberikan sentuhan lembut pada ibu serta pemberian pijatan di punggung

Pelaksanaan asuhan pada kala I yaitu dengan memberikan support pada ibu, mengajak ibu berkomunikasi, membimbing ibu teknik relaksasi nafas dalam, memberikan sentuhan lembut pada punggung dan perut ibu. Tindakan asuhan yang dilakukan pada kala II adalah melakukan pimpinan meneran hingga bayi lahir dan melakukan penilaian sepintas bayi baru lahir. Kala III, yaitu melakukan manajemen aktif kala III. Kala IV, melakukan observasi sampai 2 jam post partum.

Evaluasi : kala I, nyeri ibu berkurang dari skala 8 menjadi 5, Kala II, berlangsung selama 30 menit bayi lahir spontan jenis kelamin perempuan bayi menangis kuat, warna kulit kemerahan. kala III, plasenta lahir spontan dan lengkap jam 08.00 wib. Kala IV, ibu dan bayi sehat hasil pemantauan normal.

Simpulan persalinan berlangsung selama 30 menit, ibu sehat, bayi lahir normal menangis kuat didapatkan asuhan kebidanan pada ibu bersalin dengan tujuan mengalihkan atau mengurangi rasa nyeri tercapai dengan adanya penurunan skala nyeri ibu dari skala 8 menjadi skala 5.

Saran, dapat ditambahkan pelayanan terapi massage untuk mengurangi rasa nyeri kala I

Kata Kunci : Nyeri persalinan, pengurangan nyeri

Daftar bacaan : 2010-2023